

Sozialhilfegruppe Darmstadt

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,
Mitreiter!

Klartext ist uns insbesondere wegen Rainer Roth ein Begriff. Ich habe noch die Bilder im Kopf, wie Rainer als Tennissnob verkleidet oder mit Zylinder aus einer Demo heraus Passanten zuwinkt.

Aber der Klartext e.V ist eben mehr als das:

Zu einer Zeit, als es noch kein Internet gab war es Eure Gegenöffentlichkeit in den Medien und im Stadtgespräch, die deutlich machte, dass es gute Gründe gibt deutscher Sozialpolitik zu misstrauen, dass es gute Argumente gibt, die Verwaltung entschleunigen können, und dass es ein schöner Brauch ist, Politikern und solchen, die sich dafür halten, medienwirksam Rückmeldung über ihr Tun zu geben.

Ohne euch wären wir heute nicht so Viele. Danke
In diesem Sinne, frohes Schaffen und weiter so!

David Skurowski